

## SUMMARY

# GAMBARAN IMPLEMENTASI PROGRAM REHABILITASI SOSIAL PADA PASIEN PENYALAHGUNAAN NAPZA DI BALAI BESAR REHABILITASI BADAN NARKOTIKA NASIONAL LIDO-BOGOR

Created by Margareta Exsa Palupi

**Subject** : rehabilitasi sosial, penyalahgunaan napza,

**Subject Alt** : social rehabilitation, drug abuse,

**Keyword** : rehabilitasi sosial; penyalahgunaan napza;

### Description :

Penyalahgunaan narkoba dari tahun ke tahun mengalami peningkatan yang signifikan. Terjadinya penyalahgunaan narkoba dilandasi berbagai macam alasan, bermula dari iseng, coba-coba, ikut-ikutan, stress, pelarian, dan motif lainnya. Rehabilitasi sosial yang menggunakan metode Therapeutic Community merupakan treatment untuk pemulihan para pecandu narkoba yang di dasari konsep Man Helping Man to Help Himself, yang berarti seseorang menolong orang lain untuk menolong dirinya sendiri. Adapun penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana penerapan therapeutic community di Balai Besar Rehabilitasi BNN Lido, dan bagaimana respon para residen dari program therapeutic community.

Jenis Penelitian ini adalah kualitatif melalui pendekatan deskriptif dan dengan teknik analisis data melalui reduksi data, menampilkan data dan verifikasi data. Pada penelitian ini penulis bermaksud melihat langsung bagaimana penerapan metode therapeutic community ini, serta melihat langsung respon para residen setelah melalui program therapeutic community. Dalam hal ini, penulis melakukan observasi, wawancara langsung dengan para konselor dan para residen.

Hasil dari therapeutic community (TC) yang dilakukan di Balai Besar Rehabilitasi BNN Lido, antara lain yaitu semua metode therapeutic community ini dalam penerapannya oleh para konselor sudah sesuai dengan metode therapeutic community dari beberapa literature tentang therapeutic community. Dari mulai kegiatan dan pertemuan-pertemuan morning meeting, morning briefing, open house. Rehabilitasi sosial dengan menggunakan metode therapeutic community ini dirasakan langsung oleh para residen, perubahan tingkah laku menjadi jauh lebih baik, dapat mengontrol emosi, dapat bersosialisasi dengan baik dan menambah kepercayaan diri yang sebelumnya kurang. Respon para residen tentang metode therapeutic community baik karena perubahan yang terasa langsung dalam diri para residen.

**Contributor** : Aprilitia Rina Yanti

**Date Create** : 31/03/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201431185

**Collection** : 201431185

**Source** : Undergraduate Theses of Public health

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademi Universitas Esa Unggul

**Right** : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor